

NU-FRA-971  
2023-02-17



## **Rencontre de la Fraternité Diaconale Montfortaine**

**PONTCHATEAU, France** - Le 28 et 29 janvier dernier, l'invitation nous a été faite par P. Santino BREMBILLA, SMM de nous rassembler, diacres permanents diocésains en lien avec la Famille Montfortaine et leurs épouses. C'est avec joie que ceux qui le pouvaient, se sont retrouvés à Pontchâteau pour une première journée au Calvaire. Belle occasion pour faire connaissance avec Fabrice TACONNET, nouveau diacre ordonné pour le diocèse de Nantes en avril 2022 et en mission sur la paroisse de Pontchâteau. Après l'accueil fraternel par les membres de la communauté, Frères de Saint Gabriel et Missionnaires Montfortains, nous avons découvert le projet pastoral de la communauté de Pontchâteau. Tout un programme avec de belles initiatives et que de forces vives pour œuvrer vers leur accomplissement!

P. Marco PASINATO, SMM présent en France pour quelques jours, nous a proposé un enseignement spirituel sur la consécration montfortaine, un temps propice à l'étude d'un passage du « Traité de la vraie dévotion à la Ste Vierge » n. 120 en ce 350<sup>ème</sup> anniversaire de la naissance du Père de Montfort. La célébration eucharistique célébrée à la chapelle du Calvaire a permis de remettre toutes nos intentions de prières dans les mains du Seigneur.

Suite au visionnage du film « Le Calvaire de Pontchâteau », M. André MARTIN, professeur d'histoire géographique, nous a fait appréhender l'histoire du Calvaire « avec nos pieds », sous un autre angle. En soirée, nous avons partagé sur comment nous pouvons partager la spiritualité montfortaine au sein de nos Centres d'Hospitalité Montfortaine avec les hospitaliers et les pèlerins.

Le lendemain, à Montfort-sur-Meu, nous avons participé à la Messe de clôture du 350ème anniversaire de la naissance du Père de Montfort présidée par l'archevêque de Rennes, Mgr Pierre d'ORNELLAS. Nous y avons retrouvé Xavier DE MASSOL et Marie-Josée son épouse ainsi que Jean-Marie QUETIER, nos frères diacres venus nous rejoindre.

Pour conclure, nous vous partageons le témoignage de Marie-Line et Claude TIGNON qui reflète les impressions des uns et des autres.

*« C'était un très beau weekend vécu en famille Montfortaine, chaleureux et fraternel ! A Pontchâteau, nous avons été très impressionnés par la profusion des projets en cours. Nous sommes convaincus que la communauté formée au Calvaire de Pontchâteau, avec des membres des trois congrégations montfortaines, est le moteur puissant de la créativité des projets. La volonté et le soutien de l'évêque de Nantes y contribuent certainement. A Montfort-sur-Meu, après la très belle célébration eucharistique vécue le matin, le P. Willy et le groupe de musiciens et choristes nous ont enchanté l'après-midi, avec les chants et cantiques de Montfort. On demande le CD ... pour la suite. C'est le cœur réjoui et réconforté dans notre foi que nous avons repris la route du retour vers la Vendée. Cela nous donne des encouragements pour la mission à poursuivre sur la Paroisse/Sanctuaire St Louis-Marie, à St Laurent ».*

Nous tenons à remercier les membres des communautés de Pontchâteau et Montfort-sur-Meu, tout particulièrement P. Santino BREMBILLA, SMM et Fr. Jean FRIANT, FSG ainsi que P. Marco PASINATO, SMM pour l'accueil chaleureux qu'ils nous ont réservé et le souci que chacun a eu de prendre soin de nous faire goûter à la spiritualité montfortaine.

*Les diacres et leurs épouses*